



Hier entsteht ein Blumenrasen



Liebe Friedhofbesucher

Die Friedhofskommission hat entschieden, den Friedhof in Fischingen sanft zu sanieren und die grossen Kiesflächen durch Blumenrasen zu ersetzen.

Gleichzeitig soll eine neue Ruhebänk zum Verweilen einladen. Die neu gepflanzte Felsenbirne wird dabei Schatten spenden.

Wir bitten Sie um etwas Geduld, bis der Blumenrasen sich in voller Pracht entfalten kann. Ein neu angesäter Blumenrasen blüht erstmals nach einer Überwinterung, also erst im zweiten Jahr.

Für Auskünfte steht Ihnen die Friedhofvorsteherin, Silvia Eilinger, gerne unter Tel. 058 346 80 84 zur Verfügung.

Dussnang, im Mai 2025

Friedhofskommission Fischingen